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Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que
hoy estén muy bien. Soy Mari, bienvenidos a mi canal. Esta información puede verse
como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la publico únicamente con
fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga
ojos para ver... que vea. 

Estoy escribiendo esto en la mañana del 6 de Septiembre de 2024. Perdón por
escribir tantas noticias del espacio juntas. Están pasando muchas cosas aquí arriba y
esto es lo que tengo en mente. Espero que las cosas se estabilicen un poco más
aquí para poder concentrarme en otros temas, aunque disfruto compartiendo noticias
del espacio y cualquier otra cosa con ustedes. Hubo demasiado que decir sobre el
tratado de las Pléyades y los Urmah que se firmó el domingo pasado, y un vídeo no
fue suficiente, aunque fue largo.

En mi último vídeo, me concentré en los aspectos militares del tratado, y en como
nos uniríamos todos para reforzar nuestras defensas y nuestra cooperación, pero
este tratado es extenso y también incluye otros temas no militares. Repasar los
detalles, llegar a un acuerdo sobre todos ellos y firmar cada parte del tratado, nos
llevó no menos de 4 horas.

Un tiempo tan largo sin duda me estresó porque no estoy acostumbrada a estar en
una situación diplomática delicada durante tanto tiempo y en la que debo estar y
actuar lo mejor que pueda, y mucho menos entre tantos líderes y representantes la
mayoría de los cuales no conocía previamente. Sin embargo, les agradezco a todos
por hacerme sentir bienvenida, aceptada y respetada como la nueva reina de
Taygeta. 

Los otros aspectos no militares del tratado, que no tuve espacio para compartir con
ustedes en el último vídeo, incluyen el intercambio de activos agrícolas y materias
primas entre los miembros, así como la plena cooperación tecnológica que incluye
todas las ramas. El tratado también incluye el intercambio de información proveniente
de la exploración espacial, incluyendo datos detallados sobre nuevas razas,
interestelares y no, animales y plantas desconocidos y el intercambio total de mapas
de frecuencia espacial entre nuestras flotas y a lo largo de ellas, así como los
tradicionales mapas de posición y ubicación. El tratado también incluye
especificaciones y condiciones para el trueque y el comercio, ya que no puede ser
igual para todas las razas miembros debido a las diferencias socioculturales, así
como a la disponibilidad de recursos de cada nación estelar o cultura involucrada. 

Sin embargo, este tratado fue en realidad, principalmente, para promover la unidad y
la cooperación militar para la protección de cada uno de sus miembros. Unidad y
protección contra cualquier amenaza o enemigo potencial. Sin embargo, se acepta
plenamente que la necesidad de crear este tratado se produjo casi en su totalidad
como resultado de la drástica y pronunciada oscuridad de la Federación Galáctica.

Aceptamos que sus miembros, que están a cargo de velar por los intereses de sus
ubicaciones designadas, son muy positivos y cooperativos, pero insisto en que lo son



demasiado, ya que las razas locales que representan a la Federación Galáctica
actúan de manera exageradamente permisiva y ciegamente cooperativa hacia sus
dudosos señores supremos. 

Actúan de una manera muy ilusoria, asumiendo únicamente que los representantes
de la Federación Galáctica por encima de su nivel son más personas como ellos, con
los mejores intereses de las regiones en el espacio que controlan y de las personas
que viven en ellas. Solo asumen que, como ellos nunca harían nada horrible, abusivo
e incorrecto contra las personas a las que se supone que deben cuidar, tampoco lo
harían los que están por encima de su nivel de la Federación Galáctica.

Este problema también se ve mucho en la Tierra, principalmente por parte de la
población en general que, generalizando, tiene una ética sólida, en un nivel u otro,
por supuesto. La mayoría de las personas en la Tierra solo quieren ganarse la vida
honestamente, crecer y amarse mutuamente, disfrutar de la vida, tener bebés y
encontrar algo significativo por lo que luchar. Todo lo que quieren es algo que haga
que valga la pena todo el sufrimiento que proviene de la simple existencia. 

La mayoría de las personas en la Tierra no pueden aceptar ni comprender que las
personas, o mejor dicho las entidades designadas como sus líderes políticos
oficiales, no piensan como ellos, ya que pueden ser fácilmente extremadamente
crueles y abusivos solo para promover sus propios intereses y agendas. Esta es una
de las principales razones por las que la mayoría de las personas no pueden aceptar
ni creer en teorías de la conspiración, ya que no tienen un marco mental para
comprender ni aceptar nada más que lo que está de acuerdo con sus valores e ideas
sobre la realidad. 

Desde que se firmó este nuevo tratado Urmah y Pleyadiano el domingo pasado, ha
habido un desarrollo adicional. El alto mando Antariano se ha comunicado con el Rey
Ruhr y conmigo y han expresado su interés y decisión de unirse al tratado. Como no
son una cultura Pleyadiana, ni tienen un punto de apoyo en el cúmulo estelar de las
Pléyades M45, como los Urmah, incluirlos complica un poco más las cosas en lo que
respecta a lo que dicta la ley marítima galáctica. 

Incluir a los Antarianos en este nuevo tratado significa una expansión directa y clara
de la influencia, tanto del conglomerado Urmah, como del área de control del consejo
Pleyadiano de Alcyone. Esto se suma a una expansión militar que puede alertar a la
Federación Galáctica superior para que comience a vernos como una amenaza
directa a sus intereses, a pesar de que claramente declaramos que nuestro nuevo
tratado es solo para fines de protección, entre otros elementos de cooperación como
el trueque, como describí anteriormente. 

Hablé brevemente con el Rey Ruhr sobre esto y decidimos que los Antarianos son
bienvenidos siempre y cuando esto se discuta durante una reunión del consejo con
las otras razas miembros Pleyadianas del Consejo de Alcyone, donde debemos
repasar las legalidades, consecuencias y detalles de incluir a los Antarianos en este
tratado.

En general, es en nuestro mejor interés incluir a Antaria, ya que han comenzado a
despertar al hecho de que algo bastante sospechoso y dudoso está sucediendo en
los niveles superiores de la Federación Galáctica, y también buscan protección. Tal
vez esto también inspiraría a otras razas y naciones estelares a querer unirse
también. Antes de finales de Septiembre, el Rey Ruhr y yo convocaremos otra



reunión con el Consejo de Alcyone para discutir este asunto con la esperanza de que
también asistan y participen los representantes de Antaria. 

Ahora que pude hablar con el Rey Ruhr de nuevo y tenía su atención, finalmente
pude preguntarle qué le dijo a los representantes locales de la Federación Galáctica
de Andrómeda antes de que el segundo de ellos (la policía buena, no el malo) me
hablara de una manera mucho más comprensiva y respetuosa. 

Ruhr me dijo que todo lo que necesitó decir es que los Urmah me reconocían como
la nueva reina Taygeteana y todos los demás deberían hacerlo de inmediato, ya que
cualquier tipo o clase de agresión, incluido el abuso verbal, por tratado legal se
considera una ofensa y agresión contra el pueblo Urmah. 

Ruhr amablemente pero con firmeza les dijo a los representantes Andromedanos de
la Federación Galáctica que había informado a todo el conglomerado Urmah que yo,
la Reina Mari Swa, fui tratada de manera irrespetuosa y malintencionada por ellos sin
ninguna razón en absoluto. Ruhr dijo que toda la imagen de Andrómeda de ser ético,
espiritual y correcto, estaba en juego debido a ese incidente y podría empeorar muy
rápido. 

Esto no se dice como una amenaza sino como un hecho que ya está en progreso,
por lo que los Andromedanos y la ya manchada Federación Galáctica deberían
comenzar a enmendarse y aprender a respetar a los demás, de lo contrario los
Urmah comenzarían a eliminar progresivamente las áreas en las que cooperan con la
Federación Galáctica, volviéndose aún más contrarios a sus intereses, y no debería
ser necesario recordarles que nadie quiere que los grandes felinos se enojen. Los
Andromedanos solo respondieron que el incidente era lamentable y que no había
necesidad de que los Urmah se pusieran tan agresivos. Bueno, ciertamente
agradezco al Rey Ruhr por cuidarme las espaldas. 

Pasando a otra cosa. CIC notó mucha charla y especulación sobre el reciente
accidente fatal de los Alfrateanos, donde una de sus naves de combate, Caballero
Negro, tuvo un desafortunado encuentro jugando al gallito contra una montaña. Esto
llamó aún más la atención de todos, ya que sus dos pilotos estaban muy
alcoholizados cuando se estrellaron. Este hecho abrió la necesidad de hablar de
porqué la Federación Galáctica deja a sus pilotos volar borrachos, cuando incluso en
la Tierra hay muchas medidas de control para evitar que la gente conduzca bajo la
influencia del alcohol. 

No es que la Federación Galáctica les permita hacerlo, ya que está prohibido
oficialmente, es más un problema de los Alfrateanos, ya que son grandes bebedores
en general, por lo que logran superar o salirse con la suya, bebiendo en cualquier
momento, incluso antes de sus misiones. Más aún porque beben antes de la mayoría
de sus vuelos y otras actividades sin consecuencias perceptibles, por lo menos la
mayoría de las veces. 

Los Alfrateanos son la raza estelar que tiene, con diferencia, más "step downs", ya
que van regularmente a la Tierra por suministros, incluidas bebidas alcohólicas de
todo tipo, incluso las marcas más baratas. Bajar a la Tierra es muy fácil para ellos, ya
que son con diferencia la raza estelar de aspecto más humano porque se originaron
en la Tierra, según cuenta su historia oficial y, como se originaron en la Tierra, son
los que más han importado los malos hábitos humanos al espacio, como es de
esperar. Los Alfrateanos, como pueblo, son muy complejos y numerosos, no



podemos generalizar con todos ellos, pero los que están aquí volando para la
Federación tienen muy malos hábitos, obviamente. 

En cuanto a los Taygeteanos, aquí nadie bebe, a nadie le gusta el alcohol porque lo
consideramos altamente tóxico y con efectos no deseados. También somos muy
conscientes de que el alcohol abre a las personas a influencias espirituales no
deseadas, parasitismo, parasitación, e incluso posesión. Es por eso que el alcohol
como droga legal se llama bebida espirituosa. Hay una razón para la semántica, ya
que no es una coincidencia.  Ha habido uno o dos ejemplos en los que los
Taygeteanos "step down" han desarrollado una afinidad por beber alcohol, pero eso
tuvo consecuencias drásticas para ellos, ya que beber puede ser y es razón
suficiente para terminar el contacto con ellos y dejarlos solos en la Tierra para que
terminen su vida como más humanos.

Esto puede parecer cruel al principio pero es solo una medida de protección para el
resto de nosotros aquí, ya que no queremos importar todo tipo de entidades astrales
horribles que están unidas a ellos, así como importar el mal hábito de beber en si
mismo, porque comienza con una o dos personas, y luego puede, y lo haría,
extenderse a toda la población y civilización. Por lo tanto, se abren ventanas para la
invasión, esta vez desde el astral, lo cual es completamente real para nuestra ciencia
y comprensión. Los Taygeteanos, así como innumerables otras razas estelares, no
saben nada sobre el alcohol, debemos mantenerlos así. 

Sabemos que el alcohol es un truco más del Cabal y los amos de la Federación
Galáctica de la Tierra para controlar y disminuir la población humana, haciéndolos
también susceptibles a su influencia proveniente del lado astral, por lo que es un
atentado contra la integridad humana proveniente de todos los frentes. Perdón si esto
fue molesto para algunos de ustedes, pero digo la verdad y no quiero edulcorar nada.

La última noticia de hoy. La nave estelar Alcyone está siendo ampliamente mejorada
en los escudos principales de su casco, no los energéticos, me refiero a los
materiales sólidos con los que está construida. Los ingenieros de nuestra nave de
asistencia, Saska 1, han estado muy ocupados con ella durante la última semana,
todo bajo la dirección del capitán Gori'el y yo misma. Con estas mejoras, incluidas las
estéticas, la nave estelar Alcyone estará lista para la acción en unos días. Los
mantendré informados. 

Un gran abrazo para todos. Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver
mi vídeo, por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información,
ayuda mucho a que este canal crezca, y espero verlos por aquí la próxima vez. 

Con mucho cariño y aprecio,

Su amiga,

Mari Swa


